

Miércoles 21 de enero de 2009 Personalice lne.es | Modifique sus datos | Contacte con lne.es | RSS

NOTICIAS
Sociedad y CulturaHEMEROTECA »
EL TIEMPO »

lne.es noticias



God

INICIO

NOTICIAS

DEPORTES

ECONOMÍA

OPINIÓN/BLOGS

GENTE

OCIO

Oviedo Gijón Avilés Cuencas Oriente Occidente Centro Asturias España Internacional **Sociedad** Sucesos

Lne.es » Sociedad y Cultura



HEMEROTECA

Volver a

Riopedre reivindica el valor educativo «fundamental» de la familia

El Consejero entregó los premios a los mejores expedientes y a los alumnos más esforzados de la ESO del curso pasado



Oviedo, Elena FDEZ.-PELLO

Dieciséis estudiantes recibieron ayer los premios a los mejores expedientes académicos de Secundaria del curso pasado y a los más esforzados, por su voluntad para superar situaciones personales difíciles. Entre los alumnos que ayer recibieron el diploma que los acredita como los mejores de la ESO hay extranjeros que han superado su desconocimiento del idioma y jóvenes que compatibilizan las clases con el cuidado y el soporte familiar, además de ser excelentes alumnos.



Andrea Fuente Fernández, alumna del Instituto Río Nora de Siero, premiada por su esfuerzo personal. Jesús Farpón

MULTIMEDIA



Fotos de la noticia

El consejero de Educación, José Luis Iglesias Riopedre, que presidió el acto en el Conservatorio

Superior de Oviedo, ensalzó los méritos de todos ellos y aprovechó para defender el valor educativo de la familia. «Para nosotros es fundamental la participación de la familia en la educación», afirmó, añadiendo que «la disciplina se aprende en el ámbito familiar». En su opinión «cuando hablamos de crisis de valores, hablamos de crisis de valores en la familia».

Con Iglesias Riopedre estuvo el presidente de la Fundación Alimerka, Alejandro Fernández, que desde hace años patrocina estos premios. Los niños fueron subiendo uno a uno al escenario del salón donde se celebró la entrega. Recogieron su diploma de manos del Consejero y se fueron sentando a la izquierda del escenario, entre aplausos. Los cuatro ganadores de los premios al esfuerzo personal fueron Daniel Blanco, del Instituto Cuenca del Nalón (Langreo); Andrea Fuente, del Río Nora (Siero); Carmen García, del Doña Jimena (Gijón); y Yanni Qui, de Los Campos (Corvera). Se entregaron además cuatro accésits a Jessica Álves, Amaresh

Fernández, Bibiana Labra y David Estéfano Parades. Los premios a los mejores expedientes académicos recayeron en Javier Lorenzo, del Isla de Deva (Piedras Blancas); Javier Prieto, de La Ería (Oviedo), Silvia Rodríguez, del Jovellanos (Gijón) y Alejandro Canel, del Colegio Corazón de María de Gijón. Los accésits fueron para Raquel García, Luis Miguel Marcos, Pablo Ibáñez y Guillermo Álvarez.

COMPARTIR



¿qué es esto?

 [ENVIAR PÁGINA »](#)

 [IMPRIMIR PÁGINA »](#)

 [AUMENTAR TEXTO »](#)

 [REDUCIR TEXTO »](#)

[Calcular Seguros de Coche](#)

Compara 15 aseguradoras en 3 min. Ahorra hasta 500€ en tu seguro

[Curso Cultura España](#)

Cursos de Español todos los Niveles Cursos Presenciales. ¡Apúntate ya!

CONÓZCANOS: [CONTACTO](#) | [LA NUEVA ESPAÑA](#) | [CLUB PRENSA ASTURIANA](#) | [PUNTOS DE VENTA](#) | [PROMOCIONES](#)

lne.es

Lne.es y La Nueva España son productos de **Editorial Prensa Ibérica**

Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de La Nueva España. Así mismo, queda prohibida toda reproducción a los efectos del artículo 32.1, párrafo segundo, Ley 23/2006 de la Propiedad intelectual.



Otros medios del grupo **Editorial Prensa Ibérica**

Diari de Girona | Diario de Ibiza | Diario de Mallorca | Empordà | Faro de Vigo | Información | La Opinión A (Opinión de Granada | La Opinión de Málaga | La Opinión de Murcia | La Opinión de Tenerife | La Opinión de Provincia | Levante-EMV | El Boletín | Mallorca Zeitung | Regió 7 | Superdeporte | The Adelaide Review | 97 | Blog Mis-Recetas